



Personnalisation du carnet de liaison 2015-2016

publié le 23/04/2015 - mis à jour le 11/05/2015

A la rentrée prochaine, le collège Jean de la Fontaine distribuera des carnets de correspondance "re-customisés". Le projet est lancé d'élire une ou deux illustrations réalisées dans le cadre du projet fédérateur. Les travaux sont visibles au CDI mais également [en ligne](#) . Tous les élèves du collège votent. Les deux œuvres retenues formeront la base de la nouvelle couverture, celle de l'édition 2015-2016. Le point commun de cette sélection est la thématique de la lumière sujet onusien de l'année 2015 au collège et dans les écoles de Thénézay.

